



# México paga más de 7.100 dólares mensuales por médico al castrismo



El Gobierno de México pagará alrededor de 146.000 pesos (7.140 dólares) por cada **médico** exportado a ese país por La Habana, denunciaron legisladores de la bancada opositora del Partido Acción Nacional (PAN) tras denunciar que el presidente Andrés Manuel López Obrador buscaría con esa iniciativa financiar al régimen cubano, reporta DIARIO DE [CUBA](#).

DIARIO DE CUBA sostiene que, por su lado, Santiago Creel, vicepresidente de la Cámara de Diputados y miembro del PAN, compartió un video en su perfil de Twitter con un mensaje dirigido al mandatario mexicano, al que acusó de agraviar a los médicos locales y de violentar la Constitución por favorecer a los profesionales extranjeros primero que a los nacionales.